

2019年度 運動会アンケート 集計結果

2019.10.16 実施 健生キッズベア

参加人数 6人

回答 6

今年の運動会では、お子様は楽しんでいましたか？

楽しんでいた：6 どちらともいえない：0 楽しんでいなかった：0

お子様から聞いた話や感想など

～ ～ ～ ～ 要 約 ～ ～ ～ ～

● 子どもたちからの意見

- ・何が一番楽しかったか聞いたところ、「ぜんぶ！」と満面の笑みで答えていました
- ・お父さん、お母さんの「がんばれー」が嬉しかった
- ・かけっこ、リレーが楽しかった ・つなひき、リレーが楽しかった
- ・“ポップコーン”、“ええじゃないか”が楽しかった
- ・自分が頑張っているとお父さんが嬉しそうにしていた
- ・入園したばかりだったが、体操や、かけっこをととても楽しそうに取り組んでいた
- ・ジュースが貰えて嬉しかった
- ・かけっことつなひきが楽しく、「りっぱな運動会でした！」とのことでした

● 保護者から見た子どもの様子や、本人が述べた気持ち

- ・カード合わせゲームは先生方が練習してくださったおかげでスイカとメロンの認識がしっかりできていて、成長を感じました
- ・運動会の運営、ご苦労様でした、ありがとうございました
- ・親子で本当に楽しませていただきました
- ・プログラムも盛りだくさんなのにどれもスムーズに進行していました。先生方の準備のおかげです
- ・去年はモジモジしていましたが、今年はとても楽しそうな様子で、1年間の成長を感じました
- ・普段、保育園でどんなことをしているのか見てみたかったので、体育の様子を実際に見ることができて嬉しかったです
- ・ありがとうございました、また来年も楽しみにしています
- ・本人から直接感想を聞いていませんが、練習していたことが、「うんどうかい」とリンクしたようで、帰宅後ビデオを見て思い出したように言葉に出していました
- ・一年間で大きく成長してくれました